

Liebes Sommerwindteam, ich kann hier nur den Gesamteindruck wiedergeben. Ohne sich jeden Tag Notizen zu machen. (Was ich nicht gemacht habe) ist die einzelne Bewertung schwierig. Ich war rundherum zufrieden. Wir haben einen Querschnitt des Landes gesehen. Was bezogen auf die Zeit sehr umfangreich war. (Positiv). Ich würde an der Tour nichts ändern, somit habe ich auch keine Verbesserungs-  
Vorschläge.

Ich freue mich schon auf nächstes Jahr.

Beste Grüße Sven

Nochmal, vielen Dank für die tolle Tour! Mich begeisterte schon die Vorbereitung, so dass ich jeden Teilnehmer wenigstens telefonisch schon kannte. Auch die Unterlagen in der roten Mappe waren sehr informativ. Allgemein waren für mich die Sachen ohne Probleme zu bewältigen. Sehr wohl habe ich mich auch an den Abenden gefühlt. Die Lokalitäten habt ihr sehr gut ausgereut. Und auch die Bezahlpraxis hat sich sehr bewährt. Über die Landschaft brauche ich nicht zu schreiben, sie war einfach großartig! Alles in allem eine tolle Reise, ich rühre fleißig die Werbetrommel.  
Meine Erwartungen wurden mehr als erfüllt!

Die ganze Tour war super schön.

Sehr gut geplant und es hat alles perfekt funktioniert.

LG Mich!



Die Tour war  
super schön!  
Voller Spannung  
und Abenteuer!  
Schön, dass ihr dabei  
wart!